

鳥取県 境港市

新・貨客船ターミナル完成！

2020年4月、圏域の悲願であった竹内南地区貨客船ターミナル『境夢みなとターミナル』がオープンしました。

近年、クルーズ客船の寄港が増えており、2019年は53回と過去最高だった2017年の61回に次ぐ過去2番目の寄港回数を記録しました。新型コロナウイルスの影響で今年はクルーズ船の寄港がなされていませんが、収束後には多くの寄港がなされることを願っております。



「Sea 級グルメ全国大会」延期

毎年開催されている「みなとオアシス Sea 級グルメ全国大会」が2020年10月に境港市で開催されることが決定していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により来年秋の開催に延期となりましたが、境港市では、全国大会のPRと市内飲食店の需要回復を目的に「みんなで食べる境港の Sea 級グルメキャンペーン」を今年10月から1ヶ月間実施しました。この概要は、境港産の海産物をメイン食材に使った新たな Sea 級グルメを飲食店に開発いただき、市の補助金を使って各店が300円で200食を販売するものです。

キャンペーン開始から2日目に200食を完売する店が出るなど、今後の課題もありましたが、新聞やテレビでも大きく扱われたほか、参加した店舗からも久々の行列に喜ばれる意見も寄せられ、多くの成果が得られました。

未だに全国規模のイベントが制約されており、来年の開催概要が決定できないところですが、徹底した感染予防と賑わいづくりの両立に向けて準備を進めておりますので、来年の大会には多くのご来場をお待ちしています。

